
Modaes

Empresa

La costarricense Tiendas El Parque abre un nuevo establecimiento en Alajuela

Con esta apertura en el centro comercial City Mall, el grupo de tiendas por departamento roza las veinte tiendas.

Modaes
6 sep 2016 - 00:00

El Parque aumenta su presencia en Costa Rica. La compañía de tiendas por departamento levanta la persiana de un nuevo establecimiento en su mercado local. La tienda se encuentra en el centro comercial **City Mall** de la ciudad de Alajuela.

El nuevo punto de venta de **El Parque** cuenta con una superficie comercial de 1.200 metros cuadrados, en donde la compañía costarricense distribuirá sus productos de moda, calzado, accesorios y cosmética, según *El Financiero*.

Con esta apertura, **El Parque** suma 18 locales en Costa Rica y planea abrir tres nuevos establecimientos en el país el próximo año. El grupo cuenta también con dos marcas propias, **América Today 157** y **A&T**, con las cuales también opera con tiendas franquicia.

Fundado en 1998, El Parque comenzó a operar en la localidad de Escazú para en 2009 expandirse en otras ciudades del país como San José y Santa Ana. La compañía emplea un total de 250 trabajadores de manera directa.